



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de Interés de esta Honorable Cámara la exposición Expoagro2018, que se realizará entre los días 13 y 16 de marzo en el Partido de San Nicolás, provincia de Buenos Aires.



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Durante los días 13, 14, 15 y 16 de marzo se realizará la 12° edición de Expoagro, la muestra del sector agroindustrial más grande del país. Es organizada Exponenciar S.A., una empresa integrada por La Nación y Clarín, que en el año 2007 fusionaron sus exposiciones (Expoachaca y Feriagro) para realizar una muestra unificada.

Durante cuatro días se brinda un marco ideal para exponer la última tecnología en maquinaria agrícola, insumos, semillas, productos fitosanitarios, ganadería y servicios para el sector. A su vez, según puntualizan desde la misma organización, “es un encuentro clave de actualización y debate sobre los principales temas de la agenda agroindustrial, un espacio de capacitación técnica para prestadores de servicios y un ambiente profesionalizado para los negocios”.

Está previsto que se realice por segundo año consecutivo en un predio fijo de 160 hectáreas (luego de 10 exposiciones itinerantes) que se ubica en el km 225 de la ruta nacional N° 9, partido de San Nicolás.

La edición del 2017 mostró nuevamente todo su potencial con 145.000 visitantes, 5.000 visitantes del exterior provenientes de más de 30 países, 400 expositores, 1200 periodistas acreditados, 20 millones de pesos en ventas, 40.000 cabezas de ganado rematadas,



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

500 reuniones internacionales y 11 Acuerdos de Vinculación Internacional.

En esta nueva edición los organizadores anticiparon que buscarán potenciar su trascendencia internacional, replicando sus Rondas de Negocios y recibiendo a delegaciones de diferentes países. A su vez, está previsto que reediten el “Tecnódromo”, que es un predio exclusivo para exhibir innovaciones tecnológicas del agro, con especial atención en la agricultura de precisión. Además de las clásicas parcelas demostrativas a campo abierto, podrán visitarse demostraciones semiestacionarias de extracción y embolsado, show de tolvas, pista de riego, y circuito de palas y mixers. Los jóvenes tendrán una zona especial para los ateneos, y las universidades los recibirán para difundir sus propuestas.

De este modo, la ExpoAgro 2018 continúa imponiéndose como espacio de encuentro e intercambio del sector productivo más importante del país, por lo que considero que desde el Poder Legislativo debemos apoyarlos.

Por estos motivos es que solicito a mis pares que me acompañen con la aprobación del presente proyecto de Resolución.